



ökumenischer Filmabend

**Freitag, 24. Oktober, im Klairs** (Bühlstr. 16, Nänikon)

(The Camino Skies, Neuseeland, 2019, 81 Min., Regie Fergus Grady)

**ab 19.00 Uhr Einlass, 19.15 Uhr Filmstart**

800 Kilometer trennt sie von ihrem Ziel, das sie zu Fuss hinter sich bringen wollen. Mit ihren wenigen Habseligkeiten auf dem Rücken machen sich sechs Menschen aus Neuseeland und Australien gemeinsam auf nach Europa. Ihr Ziel: Sie wollen den Jakobsweg bis zur Kathedrale von Santiago de Compostela ablaufen.

Bereits seit dem Mittelalter führt die Strecke von Frankreich über die Pyrenäen nach Nordspanien zum angeblichen Grab von Apostel Jakobus. Während andere die schwere Strecke im Alleingang bestehen wollen, findet sich hier eine Gemeinschaft aus sechs Personen mit ganz unterschiedlichen Typen, Lebensgeschichten und überstandenen Tragödien. Was sie antreibt, wie sie ihre gemeinsame Reise bestreiten und warum es manchmal besser ist, mit einer weiteren Person eine Last zu teilen, all dies schildert die Dokumentation „Himmel über dem Camino“ von Noel Smyth und Fergus Grady.

Eintritt frei. Kollekte und Verkauf von Snacks und Claroproducten.  
Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Austausch.